PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



29-01-25

LEGISLATIVO



## Asegura Sandra Cuevas que Monreal negoció su cabeza

CIUDAD DE MÉXIC (PAMELA CERDEIRA).- Esta tarde, al hablar de su futuro partido político, la exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, reconoció que trabajaba en equipo con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, quien, aseguró, negoció su cabeza con la oposición y el oficialismo.

https://drive.google.com/file/d/172MxYjRtcqWfO4RS0\_1Nb9QRs8 HwlJa1/view?usp=sharing